

+++ Die Vorweihnachtlichen Konzerte 2022 +++



Nach zwei Jahren Zwangspause endlich wieder singen - nicht nur bei den vielen Proben, sondern bei richtigen Konzerten in einem richtigen Konzertsaal. Jetzt war es soweit: Am 11. Dezember 2022. Der DEUTZ-Chor feierte dieses Ereignis mit zwei grandiosen Konzerten im Kölner Gürzenich. Helmut Müller, Vizepräsident des Chores, vermittelte in seiner Begrüßungsansprache die Freude darüber. Eine Freude, die sich auch auf das Publikum übertrug. Was bei diesen Konzerten „geschah“ – dazu der nachfolgende Bericht.

+++ Oh, Freude über Freude +++

Zwei begeisternde Konzerte im Kölner Gürzenich. Die beiden Vorweihnachtlichen Konzerte des DEUTZ-Chores am 11. Dezember 2022 waren ein großer Erfolg – gemessen am Beifall des Publikums, der „nicht enden wollte“. Der stimmungsgewaltige DEUTZ-Chor bewies einmal mehr, welches Potential stimmlich in den Herren im Smoking steckt. Schon der Beginn der adventlichen Konzerte war mit „Machet die Tore weit“ wirklich ein „Toröffner“ für viel weitere musikalische Glanzstücke wie „Weihnachtsglocken“ und „Oh, Freude über Freude“ und vieles mehr.



Freude über Freude galt auch für die Damen. Denn nicht weniger begeisterte der Frauenchor Belcanta Bonn, der sowohl „solistisch“ als auch zusammen mit dem DEUTZ-Chor spektakuläre Chorpartien zu bieten hatte. So das „Ave Maria“ von Camille Saint Saëns und – ebenfalls von Saint-Saëns – die Chorpartien aus dem wunderschönen Weihnachtssatorium (zusammen mit dem Männerchor). Großer Beifall auch für „Angels Carols“ und „Wollt ihr die Engelein hören im Chor“. Herausragende Einzelleistungen boten der Bariton Rolf Kunz, der mit „Jerusalem“ das Publikum förmlich von den Sitzen riss, und Albert Becker, Wolfgang Klein und Gustel Thomé, die als Heilige Drei Könige gesänglich ihre Visitenkarte abgaben – mit „Mir kommen us dem Morjenland“

Am Flügel einfühlsam begleitet wurden Chöre und Solisten von dem Starpianisten Christoph Schnackertz. Mit einer Solopartie Concerto G-Moll „Fatto per la Notte die Natale“ von Arcangelo Corelli, virtuos gespielt, zeigte Christoph Schnackertz sein ganzes Können. Ein Glanzauftritt auch – vierhändig gespielt – die „Petersburger Schlittenfahrt“ von Richard Eilenberg. Zwei großartige Pianisten am Flügel; Christoph Schnackertz und der Künstlerische Leiter des DEUTZ-Chores Heinz Walter Florin. Florin hatte das abwechslungsreiche und in seiner Vielfalt zu Herzen gehende Programm zusammengestellt und die beiden Veranstaltungen vom Dirigentenpult aus geleitet und die verschiedenen „Stimmen“ wunderbar zu einer großartigen Ensembleleistung zusammengeführt.

Dem Publikum gefiel's - sowohl die adventliche Atmosphäre im weihnachtlich geschmückten Gürzenich, als auch das Konzertprogramm, an dem die Konzertbesucher bei einigen Liedern ihren Anteil hatten. So wurde kräftig mitgesungen bei „Tauet Himmel den Gerechten“, bei „O du fröhliche“ und bei der Zugabe „Stille Nacht , heilige Nacht“.

Nach zwei Jahren Corona-Zwangspause wieder zwei sehr gelungene vorweihnachtliche Konzerte für die Ohren und die Herzen der Konzertbesucher. Apropos Herzen: Von Herzen spendete das Publikum für die beiden Hilfswerke „Die GUTE TAT e. V. der Kölnischen Rundschau und „wir helfen“ des Kölner Stadt-Anzeiger.



+++ Hollywood in Cologne – Highlights der Filmmusik +++

Nach dem Konzert ist vor dem Konzert. Nach den erfolgreichen Vorweihnachtlichen Konzerten gilt das Augenmerk dem Philharmoniekonzert „Hollywood in Cologne“. Dieses Konzert des DEUTZ-Chores sollte bereits 2021 stattfinden. Dann kam das Coronavirus – und hat alle Pläne sozusagen „über den Haufen“ geworfen. Nun findet das Konzert am **Sonntag, 25. Juni 2023, 11:00 Uhr, in der Kölner Philharmonie** statt.

Mitwirkende: DEUTZ-CHOR KÖLN, Frauenchor Belcanta Bonn, Collegium Cantandi Bonn, Nordwestdeutsche Philharmonie – *Gesamtleitung und Moderation:* Heinz Walter Florin.

Auf dem Programm u. a.: Die schönsten Melodien und Chöre aus den Filmen Die glorreichen Sieben / Herr der Ringe / Ben Hur / Star Wars / Frühstück bei Tiffany / Doktor Schiwago / Titanic / Conquest in Paradise / König der Löwen u. a.

Angaben zu den Eintrittspreisen, Kartenbestellungen etc. – siehe www.deutz-chor.de



+++ Neue Sänger gesucht +++

Der DEUTZ-CHOR Köln ist ständig bemüht, sein bekanntes Niveau zu halten. Das betrifft sowohl die stimmliche Qualität des Männerchores als auch die Programmatik der Konzerte. Dafür bedarf es allerdings auch neuer Sänger. Der Chor hat während der Corona-Epidemie 14 aktive Sänger verloren. Das war und ist nicht nur menschlich ein herber Verlust. Auch stimmlich fehlen dem Chor die Sangesfreunde. So sind wir in Sorge – denn der Chor braucht neue Sänger. Deshalb die Bitte an die Empfänger dieses Newsletter: Wenn Sie Verwandte, Bekannte und Freunde haben, die gern singen – die Chorgemeinschaft würde den einen und anderen von ihnen mit Freude als neuen Sänger begrüßen. Interessenten können sich unter info@deutz-chor.de melden.



+++ Mehr über den DEUTZ-CHOR KÖLN +++



News und aktuelle Informationen über Konzerte und Auftritte, Interessantes aus der 75-jährigen Geschichte des Chores, über Kontaktpersonen und Kontaktdaten finden sie auf unserer regelmäßig aktualisierten Website www.deutz-chor.de

Facebook und LinkedIn

Der DEUTZ-CHOR KÖLN ist natürlich auch bei Facebook und linkedin zu finden. Gern kommen Sie mit uns und wir mit Ihnen über diese sozialen Medien ins Gespräch. Schauen Sie einfach mal rein.

+++ Frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr +++

Siebenmal in diesem Jahre haben wir Sie: die Redaktionen in den Medien und viele Interessierte mit einem Newsletter über Vergangenes und Kommendes im DEUTZ-CHOR KÖLN informieren dürfen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und Ihre Aufmerksamkeit. Auf eine „Fortsetzung“ in 2023 freuen wir uns. Jetzt aber wünschen wir Ihnen ein schönes und friedliches Weihnachtsfest und ein in jeder Hinsicht glückliches Neues Jahr.



Sollten Sie noch Fragen zum DEUTZ-CHOR KÖLN e.V. allgemein oder zu den Konzerten haben: unseren Pressesprecher Günter Nawe erreichen Sie unter der E-Mail-Adresse nawe.g@deutz-chor.de und der Telefonnummer 01522 52 32 153.

Dieser Newsletter wird an Freunde und Gönner des Chores und Redaktionen per E-Mail versandt. Er lässt sich aber auch für jeden Interessierten per Mail abonnieren. Lassen Sie uns Ihre Wünsche wissen. Alle Informationen auch auf unserer Website unter www.deutz-chor.koeln